

Bonjour à tous !

Cette année, le thème de la Nuit Magique sera « Astérix et Obélix mission Cléopâtre ». Les animés devront donc se déguiser en conséquence :

→ Les baladins seront les Gaulois,

→ Les louveteaux les Égyptiens,



→ Et les scouts les Romains.



Rendez-vous aux « Soulmanis » à 10h pour les scouts qui aident à la préparation du terrain de jeu (n'oubliez pas votre pique-nique pour le midi et de quoi grignoter avant le début du jeu) et rassemblement à 18h pour tous les autres animés.

Il est important que chacun apporte sa **lampe de poche** et ait avec lui **des vêtements chauds**.

La fin de cette grande réunion est prévue à 23h toujours aux « Soulmanis » !

En espérant vous y voir nombreux et en pleine forme !

*La commission Nuit Magique 2014*